

Inauguran nuevo estudio de abogados especializado en derecho Tributario y Corporativo: Zaror Abogados

La nueva oficina, ubicada en Avenida Alonso de Córdova, pleno corazón del barrio Nueva Las Condes, destaca no solo por su privilegiada ubicación en un entorno empresarial dinámico, sino también por la propuesta diferenciadora de sus fundadores. Con el objetivo de ofrecer una asesoría legal personalizada y de alto nivel, ha sido inaugurado un nuevo estudio de abogados boutique, especializado en derecho tributario, corporativo e inmobiliario, áreas clave para empresas y clientes de alto patrimonio que buscan soluciones estratégicas y adaptadas a sus necesidades. La nueva oficina, ubicada en Avenida Alonso de Córdova, pleno corazón del barrio Nueva Las Condes, destaca no solo por su privilegiada ubicación en un entorno empresarial dinámico, sino también por la propuesta diferenciadora de sus fundadores. Con una visión centrada en la cercanía y el trato directo, esta firma busca redefinir la relación cliente-abogado, construyendo lazos basados en la confianza, el profesionalismo y un entendimiento profundo de los desafíos legales y comerciales actuales. Lo que distingue a este estudio es su enfoque boutique, que implica trabajar con un número selecto de clientes para garantizarles atención directa y personalizada. "Queremos ser un aliado estratégico para nuestros clientes, no solo brindarles asesoría legal, sino también acompañarlos en la toma de decisiones clave para el crecimiento y éxito de sus negocios", señalaron los representantes del despacho. Con una sólida experiencia en derecho tributario, corporativo e inmobiliario, el equipo fundador tiene como misión no solo resolver problemas legales, sino también anticiparse a ellos. "Entendemos que cada cliente tiene una realidad única, y por eso nos especializamos en diseñar estrategias legales a medida que respondan a sus intereses y objetivos", agregaron. El barrio Nueva Las Condes, conocido por su modernidad, conectividad y la presencia de importantes empresas y corporaciones, fue elegido estratégicamente para establecer la oficina. Este sector de Santiago es un punto de encuentro para negocios de primer nivel, ofreciendo un entorno que fomenta la cercanía y accesibilidad con sus clientes. "La elección de este lugar no es casual. Queremos estar donde nuestros clientes nos necesiten, rodeados de un ecosistema empresarial vibrante y lleno de oportunidades", destacaron los fundadores. Este nuevo estudio boutique no solo promete excelencia en la asesoría legal, sino también una experiencia integral basada en la cercanía y la comunicación fluida. Conscientes de que las decisiones legales son críticas para el éxito de empresas y proyectos, los fundadores se comprometen a acompañar a sus clientes en cada etapa de sus procesos, desde la planificación estratégica hasta la resolución de conflictos. Sobre los socios: Maximiliano Zaror : Socio. Abogado con más de 10 años de experiencia en asesoría tributaria. En su práctica, Maximiliano se ha enfocado en la asesoría fiscal a personas de alto patrimonio y en temas de tributación internacional, asesorando a familias y empresas chilenas para invertir en el exterior y a inversionistas extranjeros para estructurar su inversión en Chile. Además, ha participado en la estructuración de transacciones locales y transfronterizas. Maximiliano cursó sus estudios en la Universidad Adolfo Ibáñez y se tituló como abogado el año 2015. Posteriormente, entre los años 2018 y 2019, realizó un Diplomado en Planificación Tributaria, en la Facultad de Economía y Negocios, de la Universidad de Chile. Anteriormente trabajo en Grupo Vial Abogados, Santander Valdés Abogados y Grasty, Quintana, Majlis & Cía. Matías Rojas : Asociado. Matías cuenta con 6 años de experiencia en derecho corporativo, tributario e inmobiliario. Asesora a inversionistas locales y extranjeros tanto en sus requerimientos diarios como también en la estructuración de sus negocios o en proceso de compra y/o venta de empresas. Matías Rojas Matías cursó sus estudios en la Universidad de los Andes, y se tituló como abogado el año 2017. Posteriormente, durante el año 2019 realizó un Diplomado en Derecho de la Empresa en la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Anteriormente trabajo en Prieto Abogados y Tax Planning Group.